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endroits en France. En Mayenne pour le Sport partagé, dans le Doubs pour la gymnastique et dans le Pas-de-Calais 
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Dans ce numéro, l’équipe de rédaction a eu envie de changer un peu ses 
habitudes. Pour cette fois, les élèves journalistes ont eu l’idée de poser des 
questions à d’autres élèves du collège. Le plus dur a été de trouver des 
volontaires. Voici donc les plus courageux ! 

1) Quel âge as-tu ? 
Tatiana : J’ai 14 ans. 
Ilona : J’ai 14 ans. 
Adriano : J’ai 12 ans et demie. 
Ambroise : J’ai 15 ans. 

 
2) Quel est ton plat préféré ? 

Tatiana : Mc Donald’s. 
Ilona : Les lasagnes. 
Adriano : Les tacos. 
Ambroise : Peut-être la salade. 

 
3) Que veux-tu faire plus tard ? 
Tatiana : Vendeuse parce que j’aime bien. 
Ilona : Monitrice d'équitation. 
Adriano : Mon métier, plus tard, ce serait d'être 
vétérinaire. 
Ambroise : J’aimerais intégrer l’Armée de l’air ou 
faire un métier dans la sécurité. 

 
4) Si tu pouvais aller dans un pays, où irais-tu ? 
Tatiana : En Algérie. 
Ilona : Au Pérou. 
Adriano : En Angleterre. 
Ambroise : Je ne sais pas, la France c'est bien. 

 
5) Qu’est-ce qu'un bon prof et un bon 
élève selon toi ? 
Tatiana : Un bon prof donne des conseils et explique 
bien les consignes. Il est là pour t’écouter. Un bon 
élève est calme, sage. Il est respectueux de lui et 
envers toutes les personnes. Il doit écouter pour 
mieux comprendre. 
Ilona : Un bon élève, c’est un élève qui a des bonnes 
notes et un bon professeur, c'est un professeur qui 
nous apprend des choses qui nous intéressent. 
Adriano : Un bon prof c’est comme M. Derramond et 
Mme Routier et un bon élève c'est quelqu'un 
d'intelligent, qui réfléchit bien, et voilà. 
Ambroise : Un bon professeur c'est quelqu'un qui 
respecte les règles et qui apprend correctement aux 
élèves ce qu’ils doivent appendre, et un bon élève 
c'est un élève respectueux envers les autres, et un 
élève qui fait le travail demandé. 
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6) Si tu pouvais changer quelque chose 
au collège, que changerais-tu ? 
Tatiana : Les profs ! 
Ilona : Je dirais la sonnerie mais comme elle va être 
changée bientôt, c'est un peu bête... 
Adriano : Le bâtiment abandonné à côté de la Segpa. 
L'enlever et en construire un autre à la place. 
Ambroise : Peut-être le règlement pour permettre aux 
élèves qu'ils le respectent un peu mieux. 

 
7) Quelle est ta voiture préférée ? 
Tatiana : La Ferrari. 
Ilona : La Zoé de Renault. 
Adriano : Les Mercedes. 
Ambroise : Rolls-Royce. 

 
8) Quelle est ta musique préférée ? 
Tatiana : Le morceau Air Max avec Ninho. 
Ilona : Les regrets de Souchon. 
Adriano : C’est Jul. 
Ambroise : Ça je ne sais pas. 

 
9) Quelle est ton animal préféré ? 
Tatiana : C’est le tigre parce qu’il sait se défendre et il est mignon. 
Ilona : L’épagneul breton. 
Adriano : C’est le berger allemand. 
Ambroise : Le patou. 

 
10) Quelle est ta série (ou ton film) préférée ? 
Tatiana : Harry Potter. 
Ilona : Spirit. 
Adriano : Ma série préférée c'est « Game of Thrones ». Et mon film préféré, c'est « Le labyrinthe ». 
Ambroise : Le Seigneur des anneaux. 

 
 
11) Comment tu te vois à 34 ans ? 
Tatiana : Vieille. 
Ilona : Euh… Je ne sais pas. 
Adriano : Gros, grand avec des lunettes. 
Ambroise : Peut-être militaire, ça dépendra de ce 
que je ferai plus tard, peut-être musclé. 

 
12) Aimes-tu le collège ? Pourquoi ? 
Tatiana : Ça va, parce qu'il est bien. 
Ilona : Ça va, je trouve que l'ambiance est plutôt 
bien. Il est sympa, ça va. Je pense qu'il doit y avoir 
pire comme collège ! 
Adriano : Oui, je l’aime bien parce que les profs 
sont bien, la cour est grande et on a trois 
récréations par jour. 
Ambroise : Oui, j'adore le collège car j'aime 
apprendre des choses. Permettre d'apprendre des 
choses, c'est vraiment bien ! 
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Exposition 

du Lieu d'Art 

Contemporain 

de Sigean 

Le Jeudi 14 et le vendredi 15 février 2019, 
tous les élèves de 6ème du collège ont 
rencontré Layla, responsable du LAC 
accompagnée de Sylvie. 
 

Nous avons visité l'exposition d'Art 
moderne accrochée au Grand Foyer du 
Collège. 
Le thème était « la matérialité ». Il y avait 
des œuvres composées d'objets, de 
matières et de textures différentes… 
 

On a posé des questions aux intervenantes 
et elles nous ont donné des explications sur 
l'art. Il fallait que chaque élève choisisse une 
œuvre et la décrive. 
 

C'était bien, on a aimé cette rencontre car 
on a appris beaucoup de choses. 
 

« On a bien aimé le livre d'ARMAN avec les horloges 
dessus. Le tapis rouge de l'artiste AUBERTIN, en 
forme de losange était bizarre ainsi que l'œuvre 

avec l'éléphant de PERINO ET VELE ».  
Les élèves de 6ème2. 

 

« C'était très intrigant », les 6ème4. 
 

« On n'a pas souvent l'occasion de voir des œuvres, c'était intéressant ». Les élèves de 6ème1. 

Commentaires des intervenantes et de quelques élèves de 6ème5 : 
 

Cliquez sur le micro pour découvrir  
   un extrait sonore   

 

 
 
Qrcode du site du L.A.C. 
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https://vocaroo.com/i/s1GgGxdsuKzK
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Caleb Hyles est un youtubeur qui chante des chansons connues. 
Par exemple, il choisit des chansons de Skillet Monster ou 
d'Imagine Dragons et plein d'autres groupes. Toutes les autres 
chansons sont bien aussi. Il chante une musique que j’aime. 
Caleb Hyles aime tous les styles de chansons mais attention, il 
n’est pas français. Il est américain ! Il aime chanter et il a une 
voix bien oxygénée. Pour bien chanter, il se chauffe la voix dans 
ses vidéos. Sur sa chaîne, il a 980 000 abonnés. Si vous voulez 
le voir, allez sur Youtube et tapez son nom. 
 

Je trouve qu'il a l'air sympa. Je voudrais bien être comme lui. Le jour 
où j’ai vu sa vidéo, ça m'a plu. J'ai même eu envie d'aller dans son 
pays pour lui dire : « Bon travail mon ami ! ». Alors si vous voulez 
parler avec lui, vous allez sur Google traduction et vous écrivez ce que 
vous voulez traduire. 

CALEB HYLES 

Qu’est-ce que le tuning ? 

 
Le tuning est utilisé souvent pour l’esthétique, le bruit de la voiture, sa puissance et pour la rendre plus 
performante, avec une meilleure tenue de route par exemple. Le tuning est illégal car après avoir tuné votre 
véhicule, il risque de ne plus pouvoir passer au contrôle technique et il ne sera plus assuré vu que le véhicule 

n’est plus homologué pour rouler sur route. Les voitures 
tunées sont aussi utilisées pour faire des rodéos, des 
courses ou pour drifter. Ou juste comme ça, parce qu'on 
en a envie. 
 
C’est une passion de modifier au maximum son 
véhicule. On peut la rendre plus belle esthétiquement à 
l'intérieur (volant, tableau de bord, compteur, siège) et 
aussi à l'extérieur (jantes, capot, phares avant, phares 
arrière, pare-choc avant et arrière, pot d'échappement, 
moteur, aileron, vitre teintée, peinture...). Le tuning 
n’est pas consacré qu'aux hommes, il y a aussi des filles 
qui modifient leur véhicule. Te
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Au temps des vikings 
 

J’ai choisi ce thème parce que je suis passionnée par les vikings grâce à mon frère. Il m’a appris que 
les vikings utilisaient souvent des haches, des hache d’armes, des épées, et mon arme favorite est 
l’espadon. Autrefois, ils pensaient que les dragons existaient et je pense qu’il y avait des personnes 
qui pratiquaient la magie et ces personnes-là s’appelaient des mages. 
 

Leur armure était souvent en peau, en fer ou en cuir. Les armures sont souvent assemblées de cette 
façon : le casque, le plastron, les jambières et les bottes. Ils portaient aussi des capes en fourrure. 

 

Je connais un groupe de musique qui s’appelle Skàld. C’est un 
groupe français de musique viking. Ils sont trois dans le groupe. Je 
ne connais pas leur nom mais ils sont composés d’une femme et 
deux hommes et j’écoute leurs chansons en boucle sur mon 
portable et sur la radio. 
 

Les bateaux vikings sont constitués de bois et de fer et ils fixaient 
des boucliers sur les côtés. Ils se servaient des coffres comme 
assise pour ramer. Il y avait des personnes qui tapaient sur des 
tambours pour les encourager. 
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Pour mon collège 
(D’après Eric Battut, Pour un bouquet) 

 

Élève en groupe ou élève isolé 

Élève grand ou élève petit 
Élève fort ou élève fragile 

Élève peureux ou élève courageux 

Élève aux cheveux courts ou élève aux cheveux longs 

Élève garçon ou élève fille 

Élève noir ou élève blanc 

Élève riche ou élève pauvre 

Élève qui travaille bien ou élève qui travaille moins bien 

Élève nature ou élève stylisé 
 

Il y aura toujours une place pour toi 
      Dans mon collège 

 

Adeel AHMAD, Elius BAHO, Jason DURIC, Moynul HAQUE, Israfil HEYDAROV,  
Anaïs HOPPIE, Amélie HOPPIE, Elvjo KARAJ et Alom UDDIN. 

LES GRADES DES POMPIERS 

 

 Dans ma famille, j’ai deux frères qui sont pompier et militaire. Au début, je voulais 
faire pompier mais finalement, je ne peux pas pour des raisons médicales. Ça m’aurait plu 
car on peut sauver des vies et aider les gens. Parfois, je parle avec eux et ils me racontent 
leurs interventions. Mon frère militaire est chef. Je voulais donc comparer tous les 
échelons (pompiers, militaires et gendarmes) mais ça faisait trop. Alors je vous montre 
quelques grades de pompiers. 
 Chez les pompiers, on monte d’un échelon tous les 6 ans. On commence en tant 
qu’auxiliaire et petit à petit, on peut finir petit chef ou grand chef. Voici les insignes :  
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LA GUYANE 
 

La Guyane est un département français qui se situe en Amérique du Sud. Pour 
aller en Guyane, il y a 9 heures de vol. Il y a environ 300 000 habitants qui vivent 
dans 22 communes. Les animaux typiques de la Guyane se trouvent dans la forêt 
amazonienne. Par exemple, il y a le boa arc-en-ciel, l’anaconda vert, le caïman à 
lunettes ou le caïman noir, le toucan toco, le tamanoir et le jaguar. 

 

Pour la cuisine, le bouillon d’awara est un plat typiquement 
créole. Il se déguste le dimanche de Pâques. Dans ce plat, il y a 
de la viande, des fruits de mer et des légumes. Le Kalawang est 
une entrée, un plat ou un dessert. C’est une salade de mangue 
à base piments. Le Nassi et le Bami sont des plats typiques 
guyanais sauf que le Nassi est à base de riz et le Bami et à 
base de spaghettis. Il y a aussi de la sauce soja salée et du 
shiou sucré, du gingembre et aussi du concombre. 
 

En Guyane, il y a plusieurs langues comme le créole, le 
saramaka, le portugais et le haïtien. 

LA GALICE 

 

La Galice est une région au nord de l’Espagne. Elle se situe près du 
Portugal. Elle est connue pour le pèlerinage dans la ville de Saint-Jacques-
de-Compostelle où il y a environ 300000 visiteurs qui viennent chaque 
année. Le pèlerinage est un chemin semé de nombreuses difficultés mais 
aussi de beaux moments spirituels, d’art et de culture, etc. 
 
En Galice, il y a beaucoup de nourriture avec le poisson et le cochon, 

comme les crêpes au sang de porc puis il y a le piment de padròn. C’est un petit 
piment vert et sur dix piments, il y en a toujours un qui pique beaucoup. Les plats les plus mangés sont le 
cocido gallego, pot-au-feu galicien ou la caldeirada, soupe de poisson qui ressemble à la bouillabaisse. 

En dessert très connu, il y a la tarta de Santiago. C’est la tarte du pèlerinage. Il y a 
aussi le torrijas, c’est comme du pain perdu mais à l’espagnole.  
 
J'espère que ce petit texte sur la Galice vous a plu et que vous aurez envie d’aller là
-bas. Vous allez vous régaler ! 

NARBONNE 
 

Narbonne est une très grande ville avec beaucoup de centres commerciaux 
et le point fort de cette ville c’est qu’il y a la plage pas très loin. Il y a un peu 
plus de 2000 ans, les romains avaient créé une voie nommée en latin « la 
via domitia » pour relier l’Italie à la péninsule ibérique (Espagne) en 
traversant la gaule narbonnaise.  
De nos jours, cette voie existe encore et on peut y trouver quelques 

morceaux, notamment à Narbonne près 
de la cathédrale Saint-Just-et-Saint-Pasteur, à 
Narbonne (voir l’image de gauche). 
A cette époque, les voyageurs passaient avec des charrettes pour 
aller jusqu’en Espagne. La voie Domitienne partait de Rome 
jusqu’au Perthus. 
Aujourd’hui, Narbonne est une très belle ville à visiter et aussi une 
ville très touristique. Elle attire de plus en plus de monde. Par 
exemple, en 2017, le nombre de touristes a dépassé 1 million de 
personnes. 
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DE NOUVELLES FRESQUES A LA SEGPA ! 

 En Arts Plastiques, on a fait une fresque sur un grand panneau de bois. 
On a choisi de peindre le mot «RESPONSABILITE» avec un style graffiti. On a 
utilisé des couleurs vives. On a réalisé des tags de notre prénom à partir d'un 
logiciel en ligne « Graffiti creator », puis, on les a collés. 

 Les 5ème1 ont travaillé sur le mot «RESPECT». Prochainement, vous 
découvrirez les fresques des 4ème1 et 3ème1. Elles seront toutes exposées dans 
le bâtiment de la Segpa. 

Article écrit par les 6ème1. 

LE CYBERHARCELEMENT , C'est quoi ? 

 

Sonia, juriste intervenante au CIDFF : le Centre d'Information 

sur les Droits des Femmes et des Familles, est venue au 
Collège rencontrer tous les élèves de 4ème pour nous parler du 

Cyberharcèlement. 
 

Nous avons vu une vidéo puis nous en avons discuté ensemble. 

Elle nous a expliqué comment faire si jamais un jour, nous étions victimes de menaces, 
d'insultes répétitives et d'intimidations sur internet. 

 

COMMENT FAIRE POUR ARRETER CELA ? 

 

- Tout d'abord, il faut penser à faire des captures 

d'écran des textes, ou des photos... puis il faut en 

parler autour de soi : adultes, proches, enseignants, 
ami(e)s... 

- Montrer les preuves à la gendarmerie 

- Après tout cela, signaler la personne sur les réseaux 

sociaux. 
 

Une chose importante, il ne faut pas se sentir coupable. La personne 

coupable des faits, est celle qui les diffuse. 
 

A la fin de la séance, nous avons rempli un petit 

questionnaire du type :  

ce que vous avez le plus apprécié, le moins, ce que vous 
auriez aimé... 

Merci pour cette intervention ! 
La classe de 4ème3 

Cliquez sur le micro pour 
découvrir un extrait sonore   

https://vocaroo.com/i/s02VbYYENxMi
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Palefrenier soigneur 
 

Quand on a cherché un sujet pour le journal, 
on a eu l’idée d’écrire un article sur le métier 
de palefrenier soigneur parce que ça nous 
intéresse et qu’on adore les chevaux. Notre 
ressenti, quand on a écrit ce texte, c’était de la 
joie et de la bonne humeur. Ça nous tenait à 
cœur d’en parler. 
 
Le métier de palefrenier soigneur consiste 
donc à s’occuper des chevaux. Il leur donne à 
manger et il leur donne aussi de l’eau. Il 
surveille si l’eau est claire et limpide. Les 

soigner, ça consiste à leur donner des 
médicaments. Pour les tenir en forme, il leur fait 
faire des tours dans des enclos.  
 
Pour faire ce métier, il faut avoir un C.A.P. de 
maréchalerie ou un C.A.P. agricole de soigneur 
d’équidés. Un C.A.P. c’est un Certificat d’Aptitude 
Professionnelle. On peut aussi passer un Bac 
Professionnel conduite et gestion des entreprise 
hippiques (utile pour de futures entreprises de 
responsabilité). Le salaire en tant que débutant, 
c’est autour de 1200 euros (le smic). 

Le métier de fleuriste 

 

Je vais vous présenter le métier de fleuriste. C’est 
un métier difficile qui demande de la patience, parce 
qu’il y a beaucoup de choses à faire. J’ai eu la 
chance de faire un stage chez une fleuriste à 
Limoux en février. 
 

Pendant cette semaine, j’ai eu beaucoup de choses 
différentes à faire. Par exemple, il fallait sortir les 
fleurs devant la boutique, puis les arroser et les 
laisser devant la boutique 
pour attirer la clientèle. Aussi, 
il existe plusieurs noms de 
fleurs. Il fallait créer des 
bouquets avec les fleurs que 
la patronne avait à 
disposition. Dans les 
bouquets, on pouvait mettre 
des feuillages que nous 
sommes allées chercher dans 
la nature pendant les heures 
de pause, en promenant son 
chien. 
 

Il existe plusieurs noms de bouquets : bouquets de 
mariage, couronnes de décès, bouquets 
anniversaire... Dans ce métier, nous avons 
l’opportunité de créer tous les jours plein de 
nouvelles choses pour les vendre aux clients. 
 

Pour faire ce travail, il faut avoir le CAP de 
fleuriste (Certificat d’Aptitude Professionnelle), 
mais aussi le BP fleuriste (Brevet 
Professionnel). C’est un beau métier que 
j’aimerais faire plus tard en décoration 
d’intérieur. Il faut comme qualités de la 
patience, de la concentration dans le travail, de 
la rigueur et aussi de la minutie. 

Staffordshire 
 

Type :  Chien d’attaque 
 

Taille : entre 42 et 45 cm 
 

Poids : 20 à 30 kg  

Durée de vie : 10 à 15 ans 
 

Prix : entre 500 et 1300 euros 
 

Particularité : il peut s’énerver 
facilement 
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Cavalier King Charles 

 

Type :  Chien de compagnie 

 

Taille : entre 32 et 36 cm 

 

Poids : entre 5,5 et 8 kg 

 

Durée de vie : 9 à 14 ans 

 

Prix: entre 700 et 1400 euros 

 

Particularité : c’est un chien 

cardiaque 

Nous sommes propriétaires 

de chiens mais on n’aime pas 

forcément la même race. 

Entre un staff  et un cavalier 

King Charles, on s’est dit 

qu’on pourrait essayer de les 

comparer.  

Alors on a fait un Vs…  

A vous de choisir ! 
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Rencontre avec Benjamin Lacombe,  
auteur-illustrateur... 

 Le mardi 12 mars, les élèves de 5ème8 et quelques élèves de l’atelier lecture ont 

rencontré l’auteur illustrateur Benjamin Lacombe. Ce dernier a répondu à toutes nos 

questions et nous a présenté les maquettes de ses livres. 

 Pour ses illustrations, il met 2 à 3 jours par page. Il utilise différentes techniques 

et différentes matières : gouache, peinture à l’huile, crayon, aquarelle, encre de chine… 

Pour lui, « la technique utilisée raconte une histoire ». Tous ses dessins sont des 

« stylisations », c’est à dire une réalité interprétée. Il préfère exacerber la réalité 

pour que le lecteur ressente les émotions des personnages. Par exemple, la tête, les 

yeux sont disproportionnés par rapport au reste du corps. 

Rencontre de Benjamin Lacombe à l’atelier Canopé à Carcassonne 
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1- Décider du thème 

2- Écrire l’histoire 

3- Créer les personnages 

4- Faire le découpage du livre 

5- Définir le style et la couleur des 

illustrations 

 

6- Faire le crayonner puis mise en couleur 

7- Faire la photogravure, c’est à dire scanner 

8- Créer la mise en page 

9- Imprimer 

10- Relier 

Sylvie 5ème6, Alicia 5ème6, Lise 6ème7, Manon 6ème7, Lou 6ème7, Ambre 6ème7, Carla 6ème4, Lisa 5ème7 

Il nous a également appris les différentes étapes pour écrire un livre. Les voici : 

On s’est même amusé à refaire ses illustrations à notre façon ! 

Casse-têtes, jeux and co… 
 

 Durant la semaine des mathématiques du 11 au 15 mars, les élèves du collège Joseph 

Delteil ont pu assister à un atelier dédié aux mathématiques. 

 Dans cet atelier, de nombreux jeux étaient mis à disposition comme : les échecs, le 

triominos, rollit, blokus, le tangram… 

Ces jeux de logique permettaient aux 

élèves de s’amuser tout en apprenant. 
 

Cet atelier a été mis en place par l’équipe 

des professeurs de mathématiques. 
 

Amandine DUCHAN-FOISSAC – 

Victoire VILLAN – Sélène WAESSEM – 

4ème8 
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Z X A D E P A Y J I L S S S A 

L J L F C P L A T I N I F E V 

D L D Z D A L Y K M U C S C L 

N E O H Q B H H Y K Z D A D I 

O F Z F U M A R Q U I N H O S 

K J P G P E L E F F Z D A Z S 

J U W Z A B O Y X E I V Z R E 

H I O G V D N Y Y T D Q A D F 

T K M Z A B Z E D N A N R E H 

F K X F R W O H R F N Z D G D 

A H N A D X B K I B E F R G R 

Zidane 

Ronaldo 

Pavard 

Alonzo 

Marquinhos 

Hernandez 

Ibrahimovic 

Balloteli 

Retrouvez les noms de 

ces 15 grands joueurs 

de foot dans le 

tableau... 

LE COLLEGE EN FINALE NATIONALE ! 
 

Le sport partagé 

 

Le 6 février, nous avons participé au championnat départemental 

UNSS de sport partagé qui se tenait au gymnase de Grazailles à 

Carcassonne. Les équipes de collégiens se sont affrontées lors d’un biathlon 

(course en fauteuil et tir à la sarbacane), une course aux plots, une course 

d’orientation et un tournoi boccia/tennis de table. Notre équipe a terminé 

deuxième sur neuf, avec une médaille d’argent. Nous avons donc été 

qualifiés pour participer au championnat académique qui s’est tenu les 19 et 

20 mars 2019, toujours à Carcassonne, au gymnase Nicole Abar. Nous 

sommes arrivés 1er sur 8 équipes au total ! C’est Mme Tamara Rivel, élue 

au conseil départemental qui nous a fièrement remis nos médailles d’or. 

Nous nous sommes qualifiés pour disputer le championnat national 

qui va se dérouler à Laval (Mayenne) du 13 au 16 mai 2019. Nous 

défendrons fièrement les couleurs de notre collège et les valeurs du sport 

partagé, qui nous réunissent tous au sein d’une même équipe ! 
 

 

La gymnastique 

 Le championnat d'académie de gymnastique a eu lieu à Béziers le 10 

avril et l'équipe 1 du collège est devenue championne d'Académie et s'est 

qualifiée pour les championnats de France qui auront lieu à Besançon du 4 au 

6 juin. Les filles du collège ont survolé la compétition et ont obtenu 230,35 

points soit 12 points de plus que l'équipe du collège V. Hugo de Bessan qui 

finit à la 2ème place. La 3ème place est remportée par l'équipe du collège 

Voltaire de Remoulins. 
 

 

Le canoë kayak 

Les championnats académiques de canoë kayak se sont déroulés sur l’Aude au 

club de Limoux, le 3 avril dernier. Il y a eu 22 participants venus des collèges 

audois se sont retrouvés ce jour-là. Deux épreuves au programme : de la vitesse 

sur 150 m le matin et un slalom de 10 portes l’après-midi. Les collégiens ont 

bravé la pluie et les températures un peu fraîches mais personne n’est tombé à 

l’eau. L’équipe 1 du collège DELTEIL termine 1ère et se qualifie pour les 

championnats de France UNSS en mai dans le Pas-de-Calais. 

 

Verrati 

Platini 

Silva 

Mbappe 

Pele 

Depay 

Hazard 

CLAUZEL Florian, MAGNE Anatole, PARRIEL Jézébel,  
DEVOS Mathis, ESPOURTEAU Enola (jeune coach),  

CASALS Ilona (jeune officiel) 


